

(4) El Nacional — Caracas: Domingo 6 de Febrero de 1977

Revela Jack Anderson

41 Nombres Prominentes de Argentinos en Lista de la Muerte de la Junta

"Altas fuentes de inteligencia estadounidenses confirmaron que asesinatos de prisioneros están en las cárceles argentinas"; dice el columnista

Nueva York, 5 (UPI).

El columnista Jack Anderson señala en un artículo publicado hoy que tiene en su poder una lista que "contiene los nombres de varios argentinos prominentes que la junta militar supuestamente querría ver eliminados".

Añade que la lista de 41 nombres le fue traída desde la Argentina "por correos que arriesgaron sus propias vidas en la esperanza de que elevaríamos el suficiente clamor para salvar a los prisioneros condenados".

En el artículo, fechado en Washington y publicado por el New York Daily News, Anderson dice que en la Argentina hay "15.000 prisioneros políticos".

Anderson se refiere al presidente de la Argentina, general Jorge Videla, como "atractivo, bigotudo dictador" y dice que el jefe de Estado "no hace mucho tiempo aseguró melodramáticamente al Papa Paulo VI que su gobierno estaba dedicado a defender "la vida humana contra cualquier agresión injusta que pudiera reducir o poner fin a su dignidad".

Añade que esas palabras del presidente argentino se han visto contrariadas por la lista que dice tener en su poder.

"Los correos no son radicales (extremistas), con motivos políticos, sino funcionarios y clérigos argentinos. Incluso un diplomático estadounidense ayudó silenciosamente a sacar de contrabando la lista de la muerte...

"Informamos el pasado 10 de octubre que la Argentina se había convertido en uno de los países más peligrosos y caóticos de la Tierra. Secuestros, asesinatos y torturas son ocurrencias diarias.

"Más gente es muerta en la Argentina", nos dijo una fuente del departamento de Estado, "que en cinco años en Irlanda del Norte".

"La dictadura militar, en lugar de unirse directamente en los asesinatos y pandemonium, permite a escuadrones derechistas parapolicia-

les y paramilitares recorrer las ciudades y los campos, dispensando la justicia callejera en el lugar mismo.

"Un número extraordinario de prisioneros, como el periodista Dardo Cabo y el dirigente sindical Rufino Ruiz, han muerto durante "intentos de huida".

"Este tipo de ejecuciones se ha convertido en algo tan común, que ahora se le conoce amargamente entre los disidentes argentinos como "la Ley de Fuga" —la ley de la huida.

"Los 41 nombres de la lista de la muerte son un pequeño porcentaje de los 15.000 prisioneros políticos en la Argentina. Fueron puestos en la lista por la Comisión Argentina de Derechos Humanos debido a su prominencia y su inminente peligro.

"En verdad, algunos pueden haber sido ejecutados o torturados hasta morir durante el tiempo que tomó para que nos llegara la lista de la muerte. La mayor parte de las personas en la lista son demócratas moderados anticomunistas, pero también anti-junta.

"Hay demasiados nombres en la lista para publicarlos todos. Pero hemos reescrito la lista para proteger a los correos y entregado copias a la embajada argentina y al departamento de Estado.

"Demandamos saber qué se está haciendo para proteger la vida de los 41 prisioneros".

Al final de su artículo, Anderson inserta una nota que señala: "Revisamos las credenciales de los correos y los antecedentes de los prisioneros con una fuente del departamento de Estado, quien garantizó la autenticidad de la lista.

"Altas fuentes de inteligencia estadounidenses confirmaron que asesinatos de prisioneros están ocurriendo en las cárceles argentinas. De tales acusaciones, un vocero argentino dijo "tengo que reírme".

"Sin embargo, accedió a enviar los 41 nombres a Buenos Aires".